

LE
Messenger de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. III Septembre 1897 No 4

“ Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.”
S. BONAVENTURE.

“ Saint Antoine ne m'exauce plus ”

Il n'est pas rare que, dans la correspondance de nos abonnés, nous trouvions cette plainte sous la plume des amis de saint Antoine. Parfois, il y a des mois et même des années que l'on demande quelque faveur ; et le bon Saint paraît insensible aux supplications !

Pourtant, il faudrait réfléchir que la prière adressée à saint Antoine ne diffère pas essentiellement de la prière considérée à un point de vue général.

Nos prières, et en particulier celles que nous adressons saint Antoine, ne sont pas toujours exaucées, soit parce que le bon Dieu juge qu'il est plus utile à notre salut que nous n'obtenions pas ce que nous désirons, soit à cause des imperfections qui se glissent dans nos supplications.

Il arrive bien souvent, n'est-ce pas ? que des enfants demandent à leurs parents, même avec d'abondantes larmes, des choses qui leur seraient nuisibles. Où sont les parents qui, dans ces cas, se rendent aux instances des petits ? C'est au point que plus ils aiment leurs enfants, plus énergiquement ils leur refuseront tel objet, par exemple, dont la possession serait dangereuse. Que dirait on d'une mère qui, se prêtant au